

Erinnerungen an ein Leben

Sephs Memorys

Von -Nara-Fenris

Kapitel 3: Kapitel 3 Angeal & Genesis

Kapitel 3 Angeal& Genesis

ShinRa HQ 6 Jahre später

Es klopfte an Sephiroths Zimmer.

"herein.."sagte der junge dessen Haare sich silbern verfärbt hatten.

Sein Vater hatte ihm Spritzen verabreicht die etwas mit ihm taten.

"Sephiroth-san es sind neue Kinder angekommen die mit dir ins Soldier Programm gehn sollen"sagte die Betreuerin sanft.

"und was wenn ich sie nicht sehn will?"fragte er langsam, las grade ein Buch über Katana, deren Geschichte und Kampf.Bis auf Rufus-chan war der junge Sephiroth unter Erwachsenen aufgewachsen.

Gleichaltrige waren ihm fremd und deshalb zeichnete nicht grade Begeisterung sein Gesicht.

"zieh dir was über und dann hol ich dich gleich ab."sagte die blasse Betreuerin und ging wieder aus Sephs Refugium.

Die langen und vielen Gänge des riesigen Komplexes gaben dem noch sehr jungen General in Spe immer genug Zeit nachzudenken.

Er war froh das man die Narben an seinem Körper nicht mehr sah .

Seinem Vater würde er nicht diese Genugung geben.

Helles Sonnenlicht war in der Eingangshalle und er musterte sofort die drei Personen die da standen während er die Treppe gradezu runterstolzierte.

Hier war Seph ZUhause und wenn Ihm die Leute nicht passten würde er ihnen das Leben schwer machen!

Sein erster Blick fiel auf den Schwarzhaarigen Jungen der etwas ärmlicher aussah.

//Der strahlt Stolz aus....Intessant//.

Dann sein zweiter Blick auf einem Rotschopf der fast genauso hochnäsig dreinblickte wie Sephiroth selbst.

Doch ihre Körpersprache drückte Fereundschaft aus.

Dann standen die drei Knirpse sich gegenüber.

Mitten in der Halle und ohne ein ZUtun hielten alle Angestellten den Atem an.

"Damit eins im Vornerein klar ist..ICH werde General..."sagte SEphiroth und ahnte nicht dasd der rothaarige nun fies grinste.

"werden wir sehn..ich bin Genesis Rhapsodus, aus Banora, und das ist Angeal, mein Freund..."

"achja?"

"ja!" dann fingen die beiden an sich zu raufen und Angeal lachte plötzlich.

"Was sich neckt, das liebt sich auch !"dann rtrennte er die beiden Streithähne.

Angeal sah dann zu sdem mehr als seltsamen Jungen, der ihn wie ein Märchenprinz vorkam.

Oder Charlie aus der Schiokoladenfabrik.

"und wer bist du?" fragte er ruhig.

"Sephiroth."

Es dauerte nicht solange bis Sephiroth die beiden 'Neuankömmlinge' ins Herz geschlossen hatte.

Natürlich sagte er das nicht, denn Gefühle zu zeigen fiel dem silberhaarigen Jungen och immer schjwer.

Vom ersten Tag an gab es Wettbewerbe zwischen ihm und Genesis , wo Ageal, der von beiden gemocht wurde unsd der beste Freund war, immer, aber auch wirklich immer Schitzrichter sein musste.

So war es nicht verwunderlich das Genesis schon nach 4 Wochen in SjhinRa das erste mal flach lag.

Sephiroth hatte die geniale Idee einem Schwimmwettbewerb zu machen.

Im Winter.

Schulisch waren die drei aber in ihren unterscbhiedlichen Fächern fast gleich auf.

Genesis war ein bisschen besser in Geschichte und Sprache, doch gleichauf waren sie fast im TRaining.

DEr Rothaarige Rotzbengel entwickelte in Sephs Augen zuviel Ehrgeiz.

Aber das wurde dadurch ja erst lustig.

Endlich , aber nur selten, denn er wollte seine mühevollle Fassade nicht brechen lasse, lachte Sephiroth und allgemeines Touhowaboutu war an der Tagesordnung .

SEphiroth konnte nun, auf diesen Moment rückblickend sagen , das ihm das gut tat.

Keiner von den Dreien , die allzubald unzertrennlich wurden , ahnte ja was der eigentliche Hintergrund war.

Ein paar Jahre später waren die drei so untrerschiedlichen Freunde genötigt in einem Loft zusammen zu wohnen.

Aufgrung SEphiroths Haarwachsimmel fab es allmorgendlich immer einen Ruf von Genesis , wenn er in die Dusche kam.

"SEPHIROTH, DEINE LANGEN SILBERFISCHFLEDDERN VERSTOPFEN DEN ABFLUSS!!!"

"WENNS DICH STÖRT DANN MACH SIE WEG!"

"BIN ICH DEINE PUTZFRAU????!!!!!"

"GUT MÖGLICH!!!"

Dann schallendes Gelächter unter den Freunden.

Trotz der vielen Check-Ups waren sie sehr gut befreundet und bei Missionen unschlagbar.

Jeder hatte sich wein Scvhwert aussuchen dürden.

Sephiroth hatte ein unglaublich langes und schweres Katana gewählt , das Gen liebevoll 'Folterinstrument' nannte .

Der Rothaarige Banoreaner hatte ein , passend zu seinem Rottick, rotes Schwert gewählt das er Red Goddes nannte.
Nur Ang hatte ein Schwert damals mitgenommen.
Das Mastersword, seine ehre und sein Stolz.

Die Drei würtden langhe unzertrennlich bleiben, doch auch Schatten des Unglücks, laut wie die Flügel des Raben, kamen schnell heran.....